

県下全市区町村すべてを歩きましょう！5・11平和のつどい成功を
2008年原水爆禁止世界大会成功 米原子力空母配備を阻止しよう！

50周年神奈川県平和行進ニュース

発行 国民平和行進神奈川県実行委員会 横浜市中区野毛町2-61 大沢屋ビル4A
Tel 045-231-6284 FAX 045-261-6577 2008.5.10 No.5



高津・宮前・多摩・麻生の全区で区長挨拶

皆さんの地道な草の根の運動が重要で、敬意を表します。皆さんの運動が世界に広がる事を祈念します。(9日・川崎三日目行進)

高津区役所で出発集会を行い、山崎区長が次のように挨拶しました。「平和行進50周年を迎えて、核兵器の廃絶まではなかなか難しいですが、熱意を持って頑張っておられる皆さんに敬意を表します。皆さんの歩む一歩一歩が核兵器廃絶につながると思います」

地元の実行委員会を代表して宗田ひろゆきさんが「私は58年生まれで、50周年は感慨深いです。最近三つの変化がありました。一つは憲法改正反対が15年ぶりに改憲派を上回りました。二つは名古屋高裁でイラクへの自衛隊派兵は憲法違反との判決が出た事。三つめは横須賀で原子力空母配備の是非を問う住民投票条例制定請求署名が52438筆集められた事です。核廃絶めざして頑張ります」と挨拶しました。

通し行進者紹介で、米山さち子さんは「昨日、小学生に広島まで歩くと言ったら大変驚いていました。広島で会いましょう」と挨拶。

被災者の会の山口さんは「爆心地の近くで被爆し、家族は亡くなりました。明日は無いと思って暮らしてきました。自分は歩けませんが皆さんよろしくお願いします」と挨拶されました。

県内通し行進者紹介で小島たつしさんは「平和行進は

歴史を変える運動です。後継者に引継いでいきたい」と決意表明しました。出発集会の後、元気に出発しました。

休憩地の東高根森林公園では、宮前区区長の松下孝則さんから「川崎市は平和都市宣言も行き、核実験にもそのたびごとに抗議してきました。この運動を次世代にバトンタッチしたい」との挨拶を戴きました。ここでも生協の皆さんから湯茶・菓子の差し入れがありました。

お昼休憩と午後に出発地となった多摩区役所では区長の皆川敏明さんが「50周年に敬意を表します。多摩区は地雷除去の第一人者の方も住んでいらっしゃいます」とあいさつ。

被災者の会の小関さんは「23才で被爆しました。弊社に被爆者を運んだり、死体を集めたりして自分も被爆しました」と挨拶されました。

休憩後麻生区役所に向けて出発。

被災者の会から挨拶された小関さんは86歳。午後の最初に休憩地の多摩区役所生田出張所まで歩かれました。その後、待ち構えていたコープ千代ヶ丘店のパートさんや生協組合員さん20名ぐらいが合流。冷たい飲み物も出して戴きました。下校時の子供達とも行き交い、黄色い声援に励まされ歩いてきました。

最後の麻生区役所では大田直区長から「50周年という半世紀にわたる運動に敬意を表します。20世紀は戦争の世紀でした。21世紀になっても紛争は絶えません。皆さんの運動が大事です」と激励を戴きました。

みなさんの参加をまっています

明日(11日)のコース

旭区 午前中、区内を行進し、電車移動で「平和のつどい」に合流

保土ヶ谷・西区 9:00 天王町公園→洪福寺→初音町交差点右折→前里町1丁目信号左折→栄橋右折→11:00 坂東橋富士見川公園、蒔田公園コースと合流、

南・中区 10:30 蒔田公園→11:00 坂東橋富士見川公園 保土ヶ谷コースと合流

11:15 坂東橋富士見川公園出発→伊勢佐木町→馬車道右折→「平和のつどい」

神奈川区 09:00 神奈川区役所集合 9:30 出発→ノースドック→村雨橋左折→国道→みなとみらい地区→本町4丁目信号右折→尾上町左折→横浜公園 12:00 平和のつどい、

☆「平和のつどい」は小雨決行だ。